

市川市立図書館のメールマガジンをお送りいたします。

「メールでのサービス」で配信をご希望された方へお送りしています。

┌ ..... ┐  
市川市立図書館メールマガジン 第 27 号 2013.4.30  
└ ..... ┘

新緑が目眩しい季節になりました。中央図書館の周りのツツジもピンクや白の美しい花を咲かせています。待望のゴールデンウィーク、遠出もいいですが図書館にもぜひご来館ください。

■ ■ 図書館からのお知らせ □ .....

◆ 中央、行徳、市川駅南口図書館はGW期間も開館します。

○ 4月 27日から始まった今年のゴールデンウィーク、この3館は祝日も開館しています。4月 27日から 5月 6日までのGW期間中は、4月 30日を除きすべて開館。ご来館お待ちしております。なお、5月 7日は振替で全館休館となります。

図書館の開館カレンダーはこちら

<http://www.city.ichikawa.lg.jp/library/info/1054.html>

◆ 特別コレクションに渡邊二郎氏のコーナーを開設しました。

○ 市内にお住まいであった哲学研究者、故渡邊二郎氏の著書や研究に利用していた資料等を中央図書館の特別コレクションとして整理し、この度、公開できる運びとなりました。これらの資料は昨年、氏の奥様から中央図書館にご寄贈いただいたものです。

○ 渡邊二郎氏は、ドイツ哲学の研究者として、ドイツ観念論、ニーチェ、フッサール等の研究で名高く、東京大学名誉教授、放送大学名誉教授を歴任されました。

<http://www.city.ichikawa.lg.jp/library/info/1145.html>

■ ■ YoungAdult 通信【メルマガ版】 □ .....

～中学生・高校生のみなさんへ～

○ YoungAdult 通信第 64 号を現在、配布中です。

今回の特集は“ぼくらの School Life”。学校を舞台にした本をご紹介します。

◇『理由(わけ)あって冬に出る』似鳥鶏／著 (東京創元社 2007)

僕の高校には「壁男」の怪談がある。文化系の部室がある芸術棟では、昔殺されて壁に塗り込められた生徒が、暗くなると壁から這い出てきて人を襲うという。その上、最近フルートを吹く幽霊の噂まで囁かれるようになり、怯えて部活動を休む生徒も出てきた。

美術部の僕は吹奏楽部の高島先輩らに協力を頼まれ、夜の芸術棟を見張ることになった。すると僕らの前に本当に幽霊が現れたのだ！

◇『市立第二中学校 2年 C組 10月 19日月曜日』 椰月美智子／著 (講談社 2010)

10月 19日月曜日。7時 36分、晃輝は朝 6時から野球部の朝練、既にお腹が空いている。8時 9分、瑞希は遅刻寸前、前髪が決まらないけど学活の時間に遠足のグループ分けがあるから休めない。12時 46分、グループ分けがはじまる。窓華は誰でもいいから声をかけて欲しいと願いながら顔を上げられずにいた。

取り立てて変わらない連続のように思える日でも、実は特別な一日だ。今日の 2年 C組のみんなにとってそうだったように。

YoungAdult 通信 64 号を詳しく読みたい方はこちら

<http://www.city.ichikawa.lg.jp/library/db/1030.html>

.....  
◇メールマガジンの登録・解除はこちら

<https://opac.city.ichikawa.chiba.jp/winj/opac/top.do>

◇このメールは自動配信されています。このアドレスに返信いただいても内容の確認およびご返答ができません。ご了承ください。

---

市川市中央図書館

〒272-0015 千葉県市川市鬼高 1-1-4 047-320-3346

---